



SITUACIÓN DE CONVIVENCIA ESCOLAR

San Fernando, 23 de marzo, 2022

Estimados padres, madres y apoderado/as,

Me dirijo a ustedes con un abrazo fraterno, esperando el bienestar de cada uno de ustedes y su familia. El presente comunicado tiene por finalidad, dar a conocer que lamentablemente el día de ayer 22 de marzo, en uno de los patios del colegio, se generó una pelea entre estudiantes de enseñanza básica. A nuestro pesar y de las familias de los estudiantes involucrados, dicha grabación fue difundida por redes sociales, vulnerando la integridad de nuestros estudiantes al dar a conocer imágenes del rostro de ellos.

Con el fin de transparentar la situación y para la tranquilidad de la comunidad educativa-pastoral, les informamos que, en el mismo momento del día de ayer, en el que se conoció detalles de la pelea, se activó el protocolo de maltrato, agresión y/o violencia entre estudiantes, tal como lo describe nuestro reglamento interno, el que es liderado por la encargada de convivencia escolar, quien de forma oportuna, comunicó el procedimiento a los apoderados de los estudiantes involucrados de manera directa en el hecho. No obstante, al viralizarse el video, el proceso que ya se estaba llevando a cabo, se vio alterado profundamente.

Por otra parte, también informamos a ustedes que esta situación fue grabada y difundida, sin consentimiento, por una estudiante, quien fue identificada el día de hoy. Esta acción también constituye una falta "muy grave" dentro de nuestro reglamento interno y también se está desarrollando el protocolo respectivo para esta situación puntual.

El viralizar estos y otros hechos, no forma parte de la acción educativa de nuestro colegio. Desde nuestra mirada y amparados en nuestro proyecto educativo institucional, velamos por contener a todos nuestros estudiantes y hacer del diálogo el camino seguro para erradicar la violencia en nuestro establecimiento y nuestra sociedad. Estamos regresando de un largo período de confinamiento, por lo mismo, nuestro deber es proteger, garantizar los derechos y resguardar la seguridad de nuestros niños, niñas y adolescentes, comprendiendo que producto de la pandemia, se encuentran afectados y con una alta intensidad emocional. A su vez como Colegio Inmaculada Concepción de San Fernando rechazamos rotundamente el hecho ocurrido y confiamos que entre todos podemos construir un colegio, en el cual la violencia no tenga lugar, ni justificación.

Es por ello, que esperamos seguir contando con su responsabilidad, compromiso y total entrega con la educación de sus hijos/as siguiendo las palabras de nuestra Beata Madre Paulina: *"Tengamos siempre las manos en el trabajo y el corazón en Dios"*.

A su vez, como director del colegio, convoco a toda la comunidad escolar a una jornada de reflexión y proposición para construir un colegio sin violencia en ninguna de sus expresiones. Esta jornada tendrá lugar el 01 de abril, en nuestro establecimiento y procuraremos integrar a madres, padres, apoderados, estudiantes y trabajadores de nuestro establecimiento. Con Madre Paulina construyamos un colegio sin violencia.

Se despide afectuosamente,





MARCO VÁSQUEZ MORALES
DIRECTOR
COLEGIO INMACULADA CONCEPCIÓN
SAN FERNANDO